

Schwingklub Oberhabsburg

Der Schwingklub Oberhabsburg (SKO) bezweckt die Pflege, Förderung und Verbreitung des Schwingens und verbindet damit die Erhaltung der volkstümlichen Bräuche und Spiele. Der Verein ist politisch und konfessionell neutral und hat seinen Sitz in Root.

Die Klubbezeichnung

Den Namen „Schwingklub Oberhabsburg“ erhielt der Verein bei seiner Gründung im Jahre 1924 erst im zweiten Anlauf, weil die von den Gründern gewählte Bezeichnung „Schwingklub an der Reuss“ keinen klar umschriebenen geografischen Kreis definierte, einigte man sich schliesslich mit der übergeordneten Verbände auf diesen geschichtsträchtigen Namen. Das Obere Habsburgeramt entsprach im Mittelalter ungefähr dem Einzugsgebiet des Schwingklubs.

Michaelskreuz-Schwinget

Bereits vor der Gründung des SKO wurde auf dem wunderschönen Aussichtspunkt geschwungen. Seit 1950 führt der SKO auf der kleinen Rigi das Michaelskreuz-Schwinget jeweils am 3. Wochenende im Juni durch.

norma Trainingscenter

Das norma Trainingscenter SKO umfasst eine Sägemehlfläche von 200 Quadratmetern. Dies ermöglicht sechs bis acht Schwinger-Paaren gleichzeitig, wettkampfmässig zu trainieren. Neben diesem Trainingsplatz bietet die neue Schwinghalle zwei Garderoben mit Duschen, genügend Platz für die Zuschauer, einen Aufenthaltsraum und die notwendigen Nebenräume. Sie kann auf Wunsch tagsüber auch für den Schulsport verwendet werden.



Gründung	1924
Präsident	Philipp Fässler praesident@sk-oberhabsburg.ch
Adresse	Oberfeld 16a, 6037 Root
Kontakt	Paolo Chiodo sk-oberhabsburg.ch info@sk-oberhabsburg.ch
Mitglieder	550